## マイチャンカップフットサル大会!

~決勝トーナメント~

11月29日(日)マイチャンカップフットサル大会決勝トーナメントに参加してきました。10月に予選を見事突破し、このトーナメントは負けたら即帰宅。絶対に負けられません。

さて、一回戦の相手はなんと去年この大会の決勝で対決したチームです。去年は 0-0 で勝負がつかず、PK 戦でぎりぎり勝利することができました。今回も一筋縄ではいきませせんでした。我々ロックフィールダースはキーパーがいないためキャプテン経理部神頭さんが勤めました。試合展開はというと、攻守ともにほぼ互角。膠着状態が続きます。前半はお互いにチャンスを作りあいましたが 0-0 で終了。

後半は、今年入社の長野営業部宮本くんがキーパーに変わります。前半同様拮抗した 試合が続きますが、試合中盤に女性のシュートを相手キーパーがはじき、こぼれ球を長 野工事部岩本くんが押し込みゴール!先制1-0。この後何度かピンチを迎えましたが 1-0を守り切り勝利!神頭さん、宮本くんどちらもキーパー経験はありませんが好セー スを何度も見せました!守備陣もキーパーを支えるべく体を張り続けました!素晴らし い勝利で準決勝へ進みます。

ついに準決勝。私総務部保田がキーパーを務めました。

そして試合開始。この準決勝の相手チームもかなり強く、なかなか得点を奪うことができません。そして試合中盤、私保田見事にシュートを股下に通され決められてしまいます、、、その後得点を奪えず 0-1 で前半終了。

このミスを取り返そうと後半フィールドに変わり保田選手頑張りますが、シュートを 打つもポストに嫌われます。運も尽き体力も尽きます。守備には戻れず前線に残って得 点を狙いましたがそのまま試合終了。0-1 で負けてしまいました。

結果として準決勝で敗退。去年に引き続き二連覇を狙ったのですが、現実はそう甘く

## ろっくん通信



11/30(月)

はありませんでした。去年優勝できたことが少し慢心になっていたのでしょうか、、、

雪辱を果たすべくまた練習頑張りましょう、、、

## ↓↓↓ 以下当日の様子をご覧ください ↓↓↓















